

EMPRESAS

Fortalece NL sus finanzas; sube Fitch Ratings perspectiva

● Reporta deuda con la Banca de Desarrollo, bajo esquema Cupón Cero, de 7 mil 426 mdp

● En 2015 registró ingresos financieros por 35 mil 832 millones de pesos

ARTURO BÁRCENAS
abarpenas@elfinanciero.com.mx

La firma financiera Fitch Ratings señaló que como consecuencia de la mejora de Nuevo León en el desempeño financiero durante el primer semestre del año mejoró su perspectiva sobre la deuda de la entidad, al pasarla de estable a positiva y reiteró su calificación de la calidad crediticia en 'BBB+ (mex)'.
"La modificación en la perspectiva positiva del Estado se fundamenta en el fortalecimiento financiero registrado al primer semestre de 2016, resultado de acciones implementadas por la administración", indicó Fitch.

Agregó que dicho fortalecimiento se refleja en una recaudación local creciente e ingresos federales, así como en un dinamismo menor del gasto operacional y que la perspectiva también considera una mejora en la gestión administrativa, al implementar un Programa de Austeridad, el proyecto de

reestructura de la deuda y al definir un Plan Estatal de Gestión y un Plan Estratégico con un perfil de 15 años.
"Los factores anteriores, aunados a la aplicación de la Ley de Disciplina Financiera, fundamentan una mejora esperada en los próximos años tanto en la flexibilidad financiera como en los indicadores de apalancamiento y sostenibilidad", comentó.
La modificación de la calificación crediticia a las finanzas de Nuevo León permitirá al Gobierno Ciudadano renegociar la deuda en mejores condiciones e impulsar el crecimiento del Estado, consideró Jaime Rodríguez, Gobernador de Nuevo León.
Agregó que la calificación también permitirá al Estado solicitar a la Federación un mejor trato fiscal.

FOCOS

Reestructura. En julio se autorizó el refinanciamiento de deuda por 42 mil 700 millones de pesos, 30 por ciento a un plazo máximo de 27 años y el resto a 20 años.

Eliminación. A junio había una deuda de 17 mil 794 millones de deuda considerada sin responsabilidad directa para NL



OBJETIVO. La Administración implementa acciones para recudar más ingresos

De acuerdo a información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, al cierre del primer semestre del año la deuda total de Nuevo León sumó 62 mil 304.9 millones de pesos, lo que representó una reducción de 2.4 por ciento respecto a los 63 mil 832 millones de pesos reportados a diciembre del 2015.

Como porcentaje del Producto

Interno Bruto (PIB), la deuda pasó de 5.2 por ciento a 4.7 por ciento, mientras que en relación a las participaciones bajó de 220.6 por ciento en diciembre del año pasado a 207.2 por ciento al 30 de junio pasado.

Otro de los rubros en los que se ve la mejora financiera de Nuevo León es en el plazo promedio de vencimiento de la deuda, el cual

se incrementó en 3.2 años al pasar de 16.9 años a 20.1 años.

El rubro en el que no mejoró la situación financiera fue la tasa de interés, pues de acuerdo a la SHCP ésta se incrementó en 0.4 puntos porcentuales, al pasar de 5.8 por ciento en diciembre pasado, a 6.2 por ciento a junio de este año.

Así, Fitch detalló que entre los aspectos principales que fundamentan la calidad crediticia del Estado está la elevada recaudación local, así como sus niveles buenos de ahorro interno, su perfil adecuado de la deuda pública directa, aunado a sus indicadores económicos y de bienestar social superiores al promedio nacional.

Pese a todo lo anterior, señaló que los factores que limitan la calificación del Estado son indicadores de apalancamiento elevado y sostenibilidad baja, así como las presiones de liquidez, reflejadas en el uso de líneas de corto plazo y de factoraje.

"Además, la calidad crediticia está afectada por el alto nivel de deuda en entidades descentralizadas", agregó.

"Somos el único Estado del País que lo ha logrado y lo hemos hecho en 10 meses, esto demuestra que es posible hacerlo poniendo orden en el Gobierno..."

Jaime Rodríguez Calderón
Gobernador de Nuevo León